

Schwäbische Zeitung Ausgabe Bad Saulgau vom 17.04.2013

Der neue Chefarzt der Rehabilitationsklinik ist erst 38 Jahre alt

Nachfolger von Wolf Scheiderer ist der gebürtige Ravensburger Christian Dynybil – Zuvor viele leitende Tätigkeiten

BAD SAULGAU (sz/tha) - Der Nachfolger von Professor Dr. Wolf Scheiderer steht fest: Der 38-jährige Christian Dynybil hat am vergangenen Montag die Leitung der Waldburg-Zeil Rehabilitationsklinik Saulgau übernommen. „Wir sind froh, dass wir so schnell eine gute Lösung gefunden haben“, sagt der Kaufmännische Leiter Roland Aigner. Rund zwei Wochen nach Scheiderers Verabschiedung nahm Dynybil seinen Dienst auf. „Sein Lebenslauf ist vielversprechend. Außerdem bringt er eine hohe Qualifikation mit“, ergänzt Aigner. „Er freut sich auf die Herausforderungen seiner neuen Aufgabe“, so Aigner.

Als gebürtigem Ravensburger ist dem neuen Chefarzt der renommierten Fachklinik für Orthopädie und Unfallchirurgie die Region vertraut. Christian Dynybil absolvierte sein

Medizinstudium an der Medizinischen Hochschule Hannover sowie an der Cornell University in New York. Dort legte er die Basis für seine fundierte orthopädische und unfall-

chirurgische Facharztausbildung. Später sammelte er Erfahrungen an der Klinik für Orthopädie und Unfallchirurgie, Centrum für Muskuloskeletale Chirurgie, der Charité-

Universitätsmedizin Berlin. Sein wissenschaftliches Interesse belegen die Beteiligung an etlichen universitären Forschungsvorhaben und zahlreiche Veröffentlichungen.

ebenfalls ausgiebige persönliche Erfahrungen beitragen kann.

Nach leitenden Tätigkeiten in Berlin, Bad Oeynhausen und am Medizinischen Trainings- und Rehabilitationszentrum, Universitätsklinikum Tübingen stellt Dynybil nun sein breites Fachwissen den Patienten der Rehabilitationsklinik Saulgau zur Verfügung. „Wir schätzen uns glücklich, einem so erfahrenen und hervorragend ausgebildeten Kandidaten wie Dr. Christian Dynybil die herausfordernde Aufgabenstellung der Klinikleitung anvertrauen zu können“, sagt Christian Baumbach, Spartenleiter Rehabilitation der Waldburg-Zeil Kliniken. Auch Roland Aigner ist zufrieden über die Kontinuität an der Spitze der Klinik: „Wir bleiben verlässlicher Partner für nachhaltige medizinische Rehabilitation.“

Zusatzbezeichnung Sportmedizin

Dynybil ist Facharzt für Orthopädie und Unfallchirurgie sowie Facharzt für Physikalische und Rehabilitative Medizin und verfügt über zahlreiche Zusatzqualifikationen, unter anderem Physikalische Therapie und Balneologie, manuelle Medizin/Chirotherapie, Fachkunde Röntgendiagnostik und Strahlenschutz, Kinesio-Taping, Fußchirurgie, Akupunktur sowie Psychosomatische Grundversorgung. Außerdem führt der neue Chefarzt die Zusatzbezeichnung Sportmedizin, zu der er nach langjähriger Karriere als Leistungssportler (Tennis-Bundesliga, Eishockey)



Der Kaufmännische Leiter Roland Aigner (rechts) und Christian Baumbach (links) begrüßen mit einem Strauß Blumen den neuen Chefarzt der Rehabilitationsklinik, Dr. Christian Dynybil.

FOTO: PRIVAT